
EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AOS ALUNOS DA EMEIF “PROF.ª MARIA CLÉLIA DE OLIVEIRA 
VALIM” 
 
 

Considerando que uma boa parte da EMEIF “Prof.ª 
Maria Clélia de Oliveira Valim” foi consumida pelo fogo; 

 

Considerando que uma parte de seus alunos estão 
na Escola Profissionalizante João Cimionato e outra parte continua na 
Escola; 

 

Considerando que o prédio da Escola está 
condenado; 

 

Considerando, enfim que estudou-se a 
possibilidade de levar esses alunos para a FEMA-Fundação Educacional do 
Município de Assis, que não deu certo. 

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência,  preste a  esta Casa de Leis, após consulta junto a Secretaria 
Municipal de Educação, as seguintes informações: 

 
 

a)- Porque não deu certo o encaminhamento 
desses alunos para a FEMA-Fundação 
Educacional do Município de Assis? 
 
 

b)- Está sendo providenciado outro espaço? 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 20 de maio de 2013. 
 
 
 
 
 
 
 

             EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
                                  Vereador – PSC  
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